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1. Ver ban d s n ach r ich t e n

1.1. Mitgliederstand

Am 26. Oktober 1969 wurde die Mitgliedsnummer 500 an

Herrn Dipl.-Ing. Edmund Marchner ausgegeben. In der

Zwischenzeit hat sich der Mitgliederstand auf 505 er

höht. Diese erfreuliche Aufwärtsentwicklung wird aller

dings im kommenden Jahr unterbrochen werden, wenn auf

Antrag des Finanzreferenten jene Kollegen, die mit ihren

Beiträgen besonders säumig sind, aus der Mitgliederliste

gestrichen werden.

G 1 e i c h z e i t i g w e r den w i e d e r

a 1 1 e M i t g 1 i e d e r e r s u c h t

A d r e s s e n ä n d e r u n g e n s 0 f o r t

b e k a n n t z u g e b e n

1.2. Mitgliedsbeiträge

Dieser Nummer unseres Mitteilungsblattes liegen die Er

lagscheine zur Bezahlung des Beitrages für 1970 bei.

Nach dem Beschluß der letzten Generalversammlung ist der

Beitrag bis zum 1. A P r i 1 1970 zu ent-

richten. Der Finanzreferent richtet an alle Mitglieder

die dingende Bitte, den Einzahlungstermin einzuhalten,

damit unserem Verband unnötige Mahnspesen erspart blei

ben.

Die Höhe des Mitgliedsbeitrages beträgt unverändert

S 120,-- für A-Mitglieder bzw. S 50,-- für B-Mitglieder,

Präsenzdiener und Mitglieder im ersten Praxisjahr.

Mit 15. November 1969 waren noch 74 Beiträge für 1969

ausständig; 20 Herren sind mit ihren Beiträgen für 1968

und 1969 im Rückstand. Diese 94 Kollegen werden gegen

Ende des Jahres mit einem eingeschriebenen Brief gemahnt.
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An sie geht die Aufforderung, dieser letzten Mahnung nach

zukommen, damit wir nicht gezwungen sind, sie aus der Mit

gliederliste zu streichen.

Dipl.-Ing. Gunther Fröhlich
(Finanzreferent)

1.3. Sonderdruck über die neuen Studienpläne

Anfang Oktober, d.h. mit Beginn des Studienjahres 1969/70

wurde eine Sonderausgabe unseres Mitteilungsblattes mit

den Studienplänen für die beiden Wahlrichtungen herausge

geben. Dies erwies sich als notwendig, da der'Studien

führer der Technischen Hochschule in Graz' Mängel auf

weist, die sich durch die Neuformulierung der Studien

pläne besonders nachteilig für die Studierenden auswirkten.

Am 7.0ktober wurde im Hörsaal E ein Informationsabend

für alle Wirtschaftsingenieurstudenten abgehalten, an

dem über 150 Hörer teilnahmen. Die Herren Dipl.-Ing. W.Veit

und Dipl.-Ing. E. Marchner referierten über die neuen stu

dienpläne und gaben dazu als Unterlage die Sonderausgabe

der WIV-Mitteilungen aus. Ebenso wurde sie an alle Pro

fessoren verschickt und das Echo kann als äußerst positiv

bezeichnet werden.

Interessenten für diese Sonderausgabe mögen sich bitte

an die Lehrkanzel für BWL wenden; sie wird auf Wunsch

sofort zugeschickt.

1.4. Treffen der Wirtschaftsingenieure in Wien

Am Freitag, den 7.11.1969 um 19.30 Uhr fand das Herbst

treffen der Wirtschaftsingenieure aus Wien und Umgebung

statt, welches bereits das 5. Meeting dieser Art in der

Bundeshauptstadt war. Es gelang für dieses Treffen als

Vortragenden Herrn Dipl.-Ing.Horst Zellenberg, Werksdi

rektor der Firma Ife Ges.m.b.H. für Maschinen- und Apparate-
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